
2023～2024年度

会   長 坂本　敏弘

副会長 太田　信博

幹   事 江藤　賢一

本日の例会 本日の卓話 会長離任挨拶　高嶋雅樹　君

１．君が代斉唱

２．ロータリーソング　「2700のマーチ」

３．来客紹介

４．出席状況の報告

５．祝誕生　　

　　野田博志君　S45年7月1日　　　富田稔君　S34年7月3日

　　伊豆統一郎君　S9年7月5日　　井口昭彦君　S34年7月5日

　　赤田隆一君　S38年7月5日

６．会長の時間

７．各委員会報告

８．ニコニコボックスの報告

９．幹事報告

10．卓話　　「会長・幹事就任の挨拶」

前例会の出席報告 6月30日㈮
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幹事報告 幹事　藤本生男　君

幹事離任挨拶　藤本生男　君

同好会報告

吉田浩二君退会挨拶

ニコニコボックス

会長・幹事一年間ありがとうございました・野球部大勝利おめでとう

次回のご案内

7月14日(金) クラブアッセンブリー「今年度各委員会活動の方針発表」
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野球同好会　　江戸　達也　君
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入会して20年になるのでそろそろ順番が来るなと思い、2020年の次期

副会長選考委員会の時に手を挙げました。どうせするなら早めに終わ

らせたかったからです。いざ出番が回ってくる時になり足が動かなく

なり入院手術をする事になってしまい、それでもギリギリで手術を終

わらせて戻って来れると考えていました。なんとか手術は終わり2022

年5月に退院出来たのですが、傷が化膿して結局昨年の6月中旬に再入

院となり7月の新年度に間に合わなくなりました。この為、幹事の藤本

さんや副会長の坂本さん、クラブ奉仕委員長の太田吉彦さんには急に

会長不在となった３ヶ月の間、八幡西クラブの運営をお願いする事に

なってしまいました。ここに改めてご迷惑をお掛けした事のお詫びと

お礼を申し上げます。

この1年で一番記憶に残っているのは最近の事でもありますが自由ヶ丘

高校で行われたインターアクトの年次大会です。若いメンバーが中心

となり動いてくれました。指揮を取る吉田総次郎さんの熱意の賜物と

思いました。当日雨の中参加者を誘導してくれている皆の姿がありが

たかったです。そのお陰で参加している生徒達の良い笑顔を見る事が

出来ました。本当にありがとうございました。ここまで来れたのは幹

事の藤本さんのお陰だと思っています。藤本さんを幹事に選んだ自分

をホント褒めてあげたいと思います。藤本さん本当にお世話になりま

した。この1年僕にお付き合い下さった八幡西クラブのメンバーの皆さ

ん助けて頂きありがとうございました。感謝申し上げます。これで退

任の挨拶を終わらせて頂きます。

野球同好会が6月25日に第38回全国ロータリークラブ野球大会に出場

を果たしました。京都洛北RCとの試合20-4で勝利を収めることが出

来ました。この試合で一番印象的なプレーがショート富田君（63

歳）→セカンド吉田君（68歳）→ファースト村山君（66歳）でダブ

ルプレーを成功できた事とピッチャーの江﨑君が冷静な投球でナイ

スピッチングをしてくれたことです。

当時例会出席が面倒くさいなと思った時期でスポンサーの岸野さんに

は悪いと思いましたが本当に退会しようと思った矢先でした。しかし

指名されたので最後のご奉仕と思い幹事が終わって退会でもいいか

なって感じでした。就任当初約3カ月療養のため会長不在というアク

シデントに見舞われましたが、副会長坂本さん、クラブ奉仕委員長太

田吉彦さんに助けられて何とか例会を進行することができました。お

二人には大変お世話になりました。幹事をして思ったことは皆さん平

日昼間の貴重な時間を使って例会に来ていると思います。嫌々来るの

では無駄な時間を過ごしているだけなので、やはり時には例会時いつ

も座っている場所を代えたりして色々な世代の会員とお話をしたり、

例会後、1階にある喫茶店で話をしたり、各同好会に参加したり個人

的に飲みに行くなど沢山他会員とコミュニケーションを取ることをお

すすめします。ロータリー歴が浅い会員は先輩会員に話しかけるとい

う事は難しいと思います。私自身人と話す事や、大勢と交わることが

大嫌いな性格です。しかし八幡西RC幹事を経験し色々な人たちに支

えられ考え方が55歳にして少し変わってきました。会員はすべて対

等なので気にする必要はないと思います。一緒に酒をのんで酔った時

や一緒にゴルフや麻雀をしている時は皆ただのオッサンです。男性ト

イレと同じで一歩前に出れば仲良くなることは簡単だと思います。私

個人の意見ですがロータリーの会員であり続けるなら出来れば幹事は

やった方が良いと思いました。特に歴が浅く若い方がなるべきだと思

います。すごく勉強になりロータリーの事が良く分かるようになり好

きになるので是非お勧めします。指名して頂いた会長には本当に感謝

の言葉しか見当たりません。そしていつか会長になりたいと思う心が

芽生えましたのでロータリーは辞めないでおこうと今思っています。

最後になりましたが、会長、各役員、各理事、各委員長、事務局、八

幡西RC会員の皆様方ご協力頂いた事大変ありがとうございました。

１) 例会変更のお知らせ

★門司ＲＣ ７月２５日(火) １８:３０～ 三井倶楽部

８月 １日(火) １２:３０～ 甲宗八幡神社

８月 ８日(火) １８:３０～ 未定

８月１５日(火) 休会

★門司西ＲＣ ７月２０日(木) １８:３０～ プレミアホテル門司港

７月２７日(木) １２:３０～ 戸上神社会館

★小倉西ＲＣ ７月２０日(木) 休会

８月 ３日(木) １８:３０～ アートホテル小倉ニュータガワ

８月１７日(木) 休会

★小倉東ＲＣ ７月 ５日(水) ８月１６日(水) ９月２０日(水) 休会

★八幡ＲＣ ７月１１日(火)  １８:３０～ 千草ホテル

７月１８日(火) ８月１５日(火) ８月２２日(火) 休会

★直方ＲＣ ７月２０日(木) 例会場変更 西日本CC ⇒ 直方商工会議所３Ｆ

短い期間でしたが優しく接していただき有難うございました。必ず

戻ってきますのでその時はまた温かく迎えていただければと思います。




